



# EVELYN SALGADO

## BIENESTAR, IGUALDAD Y DERECHOS SOCIALES

José Antonio Caporal  
jose.caporal66@gmail.com

**A**l ofrecer un mensaje sobre los frutos de su trabajo al frente del gobierno estatal, Evelyn Salgado Pineda destacó avances en justicia social, reducción en pobreza, impulso al desarrollo económico y turístico, así como el trabajo realizado para proteger los derechos de las mujeres y niñas en Guerrero.

Salgado dio cuenta de que a cuatro años de iniciada su administración Guerrero se ha transformado en un estado fuerte, con servidores públicos honestos, donde se gobierna con transparencia y con cero tolerancia a la corrupción.

En el Auditorio Sentimientos de la Nación, en Chilpancingo, la primera mujer gobernadora de Guerrero subrayó los resultados en los cinco ejes de su gestión: infraestructura para el bienestar; bienestar, igualdad y derechos sociales; transformación turística y desarrollo económico; administración y buen gobierno; y la estrategia Transformando Guerrero, que han dado resultados tangibles.

### Erradicación de la violencia

En su mensaje, la mandataria estatal destacó que la política integral desarrollada por su gobierno ha permitido grandes avances en la erradicación de todo tipo de violencia contra las mujeres de Guerrero.

Dijo que de acuerdo con cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública el delito de femicidio presenta una disminución sensible en los últimos años: entre 2018 y 2024 se registra una reducción de 33 por ciento.

También mencionó que su administración mantiene firmes sus principios y para ello reforzó las leyes y estrategias para defender a las niñas y mujeres guerrerenses: “En estos cuatro años escribimos una nueva historia para Guerrero con hechos, obras, acciones, programas y leyes que hoy están cambiando vidas”.

De manera particular, destacó que se ha invertido en obras públicas y comunidades y pueblos rurales: “Ahora los recursos públicos que se destinan a la infraestructura social llegan a las ocho regiones de la entidad”.

Igualmente, reportó la construcción de hospitales en La Montaña, Costa Chica y Acapulco. Y resaltó la “reconstrucción de Acapulco, que fue destruido en dos ocasiones por fenómenos naturales”.

### “Soluciones a necesidades históricas”.

En otro tema, aseguró que Guerrero es uno de los tres estados a nivel nacional con menos observaciones en cuanto al uso y manejo de los recursos públicos: “En un hecho sin precedentes, somos de los tres estados en tener el menor monto observado por la Auditoría Superior de la Federación. Este es un gran esfuerzo que hemos realizado y es resultado de la transparencia, el compromiso y el trabajo honesto”.

Agregó que en coordinación con el gobierno federal se avanza en la reconstrucción de 68 puentes dañados por el huracán John.

“Estas no son obras de relumbrón. Son soluciones a necesidades históricas, planeadas y ejecutadas con responsabilidad, con austeridad, y siempre con la participación de las comunidades”, puntualizó la gobernadora Salgado. **V**



Salgado | Rendición de cuentas.